



Energía

Combustibles suben \$ 150

El Ministerio de Minas y Energía informó ayer que los precios de la gasolina y el diésel presentarán una variación promedio en el país de 150 pesos por galón. El precio promedio de venta de la gasolina quedará en 9.180 pesos y el del diésel se ubicará en 9.018 pesos. La medida se debe, según la cartera, al incremento en los precios internacionales de estos refinados en el último semestre, situación que se ha agudizado por la invasión rusa a Ucrania y la limitación el suministro de energéticos en Europa.

Seguridad

Riopaila Castilla rechaza atentado en Cauca

Un vehículo de remolque propiedad del Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla que estaba transportando maquinaria en una hacienda cañera en el municipio de Padilla, Cauca, fue abordado por encapuchados y luego incinerado. El hecho no dejó víctimas humanas, pero sí tiene impactos económicos para el sector agroindustrial de la caña.

Empleo

Convocatoria de Ecopetrol

Ecopetrol recibirá postulaciones hasta el 10 de julio para cubrir 350 vacantes en ingenierías (Petróleos, Mecánica, Eléctrica, Electrónica, Energía, Industrial, Civil, Sistemas, Mecatrónica, Química y afines), Economía, Estadística, Derecho, Diseño Relaciones Internacionales y Antropología, entre otros.